



このコーナーでは「トピック」と題して、地域の明るい話題、できごとなどを掲載しています。みなさんのまわりでよい催し物や行事などがありましたら市広報広聴課（電話51-0123内線528）までご連絡ください。



“デンマークへ” 富士市少年少女合唱団

富士市少年少女合唱団（指揮者・辻村典枝さん）一行45名が、デンマークで開かれる青少年国際音楽祭出演のため7月14日成田空港から出発しました。この合唱団は同日午後2時30分市役所東側市

民広場で渡辺市長など関係者多数が見送る中で市長から市旗、メッセージなどの贈呈を受けたあと合唱団代表の深沢三重子ちゃんのお礼のことばがありました。デンマークでは7月16日から23日までコペンハーゲンで開かれる音楽祭に参加したあと、ギリシャ・アテネ市を訪問して同月28日帰国することになっています。
【写真・元気で行っていらっしゃいと挨拶する渡辺市長】



車イス専用の 電話ボックス開設

県下では初めての車イス（身障者）専用の電話ボックスがこのほど市役所2階のロビーにお目見得し、車イスで市民課を訪づれる人たちに利用され、たいへん好評を呼んでいます。

この電話はグリーン色で車イス専用のステッカーがはられ一目でわかるようになっています

【写真・人気を呼んでいる車イス専用の
電話ボックス】



くらしの中の「電気相談所」ひらく

くらしの中の「電気相談所」が、市役所2階ロビーで毎月第1と第4の火曜日に開かれてています。時間は午後1時から午後3時までです。

相談の内容は、日ごろお使いになっている電気のこと

について、わからないことや、苦情などがありましたら、東京電力の社員が相談に応じますので気軽にお出かけください。

【写真・すべり出し好調の電
気相談所】